

SEMANA A SEMANA. FEBRERO 12 - FEBRERO 17

Con nuestro encuentro semanal de evaluación y desempeño de maestros/as, iniciamos, reunidos en esta ocasión por sección, utilizando dos de los espacios de nuestro maravilloso espacio. Por un lado, utilizando la sala de profesores y bajo la directriz de la coordinadora académica de la sección primaria, Beatriz Taborda, y por el otro, utilizando nuestra aula múltiple y bajo la dirección de nuestro coordinador de la secundaria, Adonay Garcia. Ambos encuentros, enmarcados con emocionados saludos y los mejores deseos para todos y teniendo en la agenda a desarrollar, prácticamente los mismos propósitos.

Otro motivo para empezar una semana llena de ilusión, fantasía, agradecimientos y todo lo que se quiera imaginar, lo proporciona, el retorno a nuestro colegio, a nuestro día a día, a nuestro trasegar, del maestro Felipe Angel Quiceno, quien luego de mostrarnos con su fortaleza y evidenciar el para qué de un proceso educativo maravilloso, puesto a prueba, en la dureza de la vida, retorna para seguir alumbrando, guiando, motivando nuestro sueño de hacer viable, posible, factible el educarse, como una herramienta esencial y maravillosa para afrontar las verdaderas dificultades, los verdaderos problemas y formas que representa la vida.

Gran parte del tiempo del encuentro, lo invertimos, en ambas reuniones, con un diálogo pedagógico-formativo, realizando una evaluación pormenorizada de cada grupo, teniendo muy en cuenta las observaciones constantes, permanentes de los estudiantes que llegan a sumarse a los diferentes grupos. Aquí es fundamental la apreciación de cada uno de los/as maestros/as, puesto que ampliar la forma de interpretar ciertas situaciones, comportamientos, etc, se convierten en elementos esenciales para buscar cercanía, para buscar descubrir habilidades, destrezas presentes en cada uno y tratar de hacer consciente de lo mismo a cada uno/una de nuestros estudiantes, convirtiendo ello en una labor fundamental del proceso de aprendizaje.

Otro aspecto importante que tratamos en dichos encuentros fueron, las conclusiones, reflexiones y apreciaciones con respecto a los encuentros vividos a partir del martes con las familias de los grados: Octavo, quinto y noveno. Un factor importante a tener en cuenta fue la magnífica acogida, asistencia y participación de los padres, convirtiendo al final los encuentros, en unos conversatorios cargados de buenos y maravillosos aprendizajes.

Durante el recorrido de la semana, fueron constantes las reuniones, conversaciones, diálogos y evaluaciones que sostuve y en las cuales disfrute de mayores aprendizajes, con respecto a situaciones puntuales. En el caso de los estudiantes nuevos, adaptación e integración a los procesos no solo de cada asignatura, también del ambiente y propuesta pedagógica-formativa del colegio. Por otro lado, las conversaciones, también con estudiantes nuevos y algunos antiguos, quienes de alguna manera han llamado nuestra atención por algunas formas adecuadas e inadecuadas de participación en sus diferentes grupos y como ello no solo afecta positivamente o negativamente el ambiente de aula propio, sino también el del grupo, los/as maestros y comunidad en general.

El día miércoles, tenemos la visita de un grupo de estudiantes de psicología de la universidad Eafit, quienes, animados por una exalumna nuestra parte del mismo, eligen nuestra institución con el fin de, realizar, un estudio o proceso investigativo sobre una problemática planteada desde la propia universidad, ojalá, y como siempre lo añoramos, este tipo de actividades, propicien experiencias positivas, las cuales contribuyan a hacer más productiva nuestra labor de enseñantes aprendices y con ello, contribuir con mayor cantidad de estrategias la proceso de formación y crecimiento de todos.

El día miércoles nuestro capellán Carlos Montoya, previo a la imposición de la Cruz, nos regala una reflexión en torno al inicio de la denominada Cuaresma, como preámbulo a la vivencia de la Semana Santa.

En la tarde del día jueves, nuestro equipo de fútbol representativo en la categoría mayores, se desplaza en compañía del maestro Andrés Moreno, a las instalaciones del colegio Alemán, donde disfrutamos de la

extensión y complemento adecuado de experiencias que proporcionan grandes aprendizajes, en medio de un partido de fútbol donde enfrentamos y disfrutamos de compartir el juego con los estudiantes locales.

El día viernes, recibimos otros actores importantes en nuestra labor de acompañantes, cuidadores y protectores; con una responsabilidad mayúscula puesto que, son los primeros en tener contacto con nuestros niños/as y jóvenes, es decir, nuestros estudiantes; además de ser también los últimos en la misma situación, Los transportadores y sus acompañantes, a quienes o más bien con quienes, compartimos y evaluamos situaciones positivas y debilidades presentes en tan importante labor y todo lo que se quiera imaginar en el desarrollo del día a día institucional.

La semana culmina el día sábado en la mañana, para los estudiantes de grado once, quienes en compañía del maestro Alexander Vélez, continúan y por ser los sábados, inician la preparación para la presentación en el mes de agosto de la prueba saber once 2024.

Adicionalmente, también en la mañana, nuestros equipos de fútbol de la categoría menores, inician la participación en el torneo organizado por el colegio gimnasio los Alcazares, con dos partidos donde disfrutamos los adultos sobretodo y quiero insistir en ello, del verdadero juego, obtuvimos triunfo y derrota; todo ello, en compañía del maestro de educación física y deporte José Fernando Castañeda.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.